

"A-mi,entends-tu le vol noir des corbeaux..." (air connu,à ne pas oublier)

-Si j'ai bien compris,la seule perspective ACTUELLEMENT proposée serait:

-Soit le vote MACRON,présenté comme meilleur rempart contre le RN

-Soit le vote Marine Le Pen ,présentée comme la seule opposante pouvant battre Macron.

-Le covid nous rendrait-il sourd aux 80% des électeurs rejetant ce duo,et à l'immense majorité de nos électeurs potentiels qui,voulant battre l'un et l'autre "attendent " que "la gauche" se mette d'accord...

-Aurions-nous oubliés que l'"élection présidentielle" a pour objectif d'élire notre futur Président et non pas une occasion à se"compter" ou à de faire connaître.

Nous sommes tous d'accord(voir un débat sur l'HD) pour dire qu'aucun parti ne peut gagner seul et que pour avoir une chance(pas une certitude)

il faut que les "progressistes".gauches,écologes démocrates qui ne supportent plus ce président napoléonien) s'unissent,travail ensemble pour élaborer un projet alternatif,crédible et mobilisateur.projet qui serait porté par un(e) candidat(e) prenant l'engagement de soutenir ce projet..sans imposer ses propres options(donc,pour moi, pas un(e) "chef(fe)" de parti.

-Est-ce possible ? Pour moi OUI,souhaitable?pour une grande majorité..

Renoncer d'avance,sans avoir entrepris cette tâche serait,pour un parti

communiste ..irresponsable(je dis ce que vous attendez de chaque communiste,ma position....qui se forge,aussi de 60 ans de militantisme...

-Je me réserve,dans une prochaine "contribution" de répondre aux arguments de ceux qui ne partageraient pas mon opinion..

-Mais pour être court,je dirais(aujourd'hui,car les choses peuvent changer)que je partage l'opinion exprimée dans l'édito de notre Huma du 29/01:

"C'est tout le drame de la situation:jamais le besoin d'alternatives à ce système destructeur n'a été autant d'actualité et pourtant les forces de gauches affaiblies et éclatées,préparent malgré elles le terrain au duo mortifère.....pourtant les ingrédients d'une dynamique de progrès social sont là,les idées et propositions existent,et les forces militantes sont disponibles.rassemblées dans une démarche inventive,elles peuvent encore éviter le pire,mais surtout accélérer le passage au "monde d'après,celui de l'humain et de la planète d'abord."

-J'ajoute(car si j'ai adhéré en 1956 c'était pour "la paix en Algérie") Que ne ne saurais donner ma voix à un candidat qui ne prendrait pas l'engagement de ratifier le TIAN...

-À bientôt pour la suite

René BAILLY, Boissy St Léger (94)